

Image not found or type unknown



## Begegnungsstätte für Holocaustüberlebende

### Projekt

### Beschreibung

Aufgrund der schweren wirtschaftlichen Krise in Argentinien wurde von der Fundación Memoria del Holocausto in Buenos Aires die Notwendigkeit gesehen, einen geeigneten Raum für die österreichischen Holocaustüberlebenden einzurichten, in dem soziale Kontakte, Austausch von Informationen und die Benützung des Internets ermöglicht werden. Viele von ihnen sind schon sehr alt und verarmt. Die Schaffung dieser Begegnungsstätte bedeutet für diese Menschen zumindest in ihrer letzten Lebensphase das Entfliehen aus ihrer Einsamkeit und Aufrechterhaltung der Kommunikation mit der ausgewanderten Familie, den Kindern und Enkelkindern. Der Nationalfonds wird ersucht, die Begegnungsstätte mit Internet, 6 Computern und benutzerfreundlicher Ausstattung, so dass alle Überlebenden das Angebot nutzen können, einzurichten.

### AntragstellerInnen

Fundacion Memoria del Holocausto

### Standort

Argentinien | [auf Landkarte anzeigen](#)

### Beschluss

05.11.2003

### Kategorie

Symposium, Seminar, Tagung, Konferenz, Workshop

### Schwerpunkt

Gedenken / Erinnern

### Fördermittel

"Raubgold"-Fonds

### Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.